

BREUER LEHMANN

RECHTSANWÄLTE

URKUNDE

zur Vorlage gegenüber Dritten zum Nachweis
der Priorität und Urheberschaft

Dokumenten-Nr.

4235

Inhaber der Urkunde:

Frau Uta Starling

Aussteller dieser Urkunde

BREUER LEHMANN RECHTSANWÄLTE

Steinsdorfstraße 19

80538 München

Zeitpunkt der Ausstellung dieser Urkunde

Datum: 2017:12:29

Uhrzeit: 15:15:28+01:00



Angaben zur Person, auf die diese Urkunde ausgestellt wurde

Person 1 von 1

Anrede	Frau		
Name	Starling		
Vorname	Uta		
Straße	Frankfurter Tor	Hausnummer	4
Postleitzahl	10243	Ort	Berlin



Grafik/Text 1 von 3

Wortmarke Logo Typhography "Fashiongeezer"

Fashiongeezer

Wortmarke Logo Typhography "Fashion"

Fashion

Wortmarke Logo Typhography "geezer"

geezer

Wortmarke Logo Typhography - or any other possible extraction of the letter design

hiongee

Medientyp	Bild
Dateityp	jpg
Dateigröße [Byte]	478297
Dateiname	fashiongeezer_logo_final-01.jpg
Hochgeladen von (IP-Nummer)	79.245.33.154
Hochgeladen Zeitpunkt	2017-12-29T15:12:21+01:00

1. Wortmarke für "Fashiongeezer"

2. Typografisches Design "Fashiongeezer"

sowie

als Teile davon, wie zum Beispiel nur "Fashion", "geezer", "hiongee" oder andere Varianten, auch nicht in der Reihenfolge der Buchstaben.



Grafik/Text 2 von 3

Wortmarke Logo Typography "Fashiongeezer", colour example, in all colours, patterns and its variations.

Wortmarke Logo Typography extracted parts of it like the word design "Fashion" or "geezer" alone or any of that in the letters order or any order, in all colours, patterns and its variations.

Medientyp	Bild
Dateityp	jpg
Dateigröße [Byte]	945562
Dateiname	fashiongeezer_logo_final-02.jpg
Hochgeladen von (IP-Nummer)	79.245.33.154
Hochgeladen Zeitpunkt	2017-12-29T15:12:33+01:00

1. Wortmarke für "Fashiongeezer"

2. Typografisches Design "Fashiongeezer"

sowie

als Teile davon, wie zum Beispiel nur "Fashion", "geezer", "hiongee" oder andere Varianten, auch nicht in der Reihenfolge der Buchstaben.



Grafik/Text 3 von 3

Wortmarke Logo Typography "Fashiongeezzer" or a part of the design like "Fashion", "geezzer" or "hiongee" with any additional texts or graphics

Fashiongeezzer Club

PLANET **Fashiongeezzer**

Fashion PLANET

geezzer world

hiongee party

Medientyp	Bild
Dateityp	jpg
Dateigröße [Byte]	497024
Dateiname	fashiongeezzer_logo_final-03.jpg
Hochgeladen von (IP-Nummer)	79.245.33.154
Hochgeladen Zeitpunkt	2017-12-29T15:12:43+01:00

Typografisches Design des gesamten Designs oder Teilen davon mit weiteren Wortergänzungen, in allen farblichen Ausführungen.



Aussteller / This certificate has been issued by

BREUER LEHMANN RECHTSANWÄLTE Partnerschaft mbB

Steinsdorfstraße 19

80538 München

www.breuerlehmann.de

Telefon: +49 (0) 89 6666 10 89

email: info@breuerlehmann.de

Die Rechtsanwälte Dennis Breuer, LL.M. und Volker Lehmann, LL.M. sind als Rechtsanwälte in der Bundesrepublik Deutschland zugelassen und als solche Mitglieder der Rechtsanwaltskammer München, www.rak-muenchen.de. Eingetragen im Partnerschaftsregister des AG München (PR 1592).

Hinweise / About

Diese Urkunde stellt einen Prioritätsnachweis dar. Dieser Prioritätsnachweis verwendet eine digitale Signatur mit einem Zeitstempel der Bundesdruckerei gemäß § 2 Ziffer 2 SignaturG.

This document is a CERTIFICATE OF ORIGIN AND PRIORITY. This Certificate is hereby issued to prove the origin and priority of the works mentioned above. It allows to prove ownership in copyright matters et al. We use trusted digital timestamping issued by the Bundesdruckerei - a company with more than 200 years services carried out in Berlin on behalf of the German state - <http://www.bundesdruckerei.de/en>



Die Zeitangaben sind nach DIN ISO 8601 : JJJJ:MM:TT T hh:mm:ss+zz. Angabe der Zeit für die Zeitzone Berlin, Deutschland : zz=+02 Sommerzeit / zz=+01 Winterzeit.